



Acuerdos de la Tercera reunión del Diálogo Regional sobre los costos de enlaces internacionales y su impacto en los precios de la banda ancha Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL)

Santiago, 26 de mayo de 2011

Los representantes de Argentina, el Estado Plurinacional de Bolivia, Brasil, Chile, Costa Rica, Paraguay y Uruguay, participantes de la tercera reunión del *Diálogo Regional sobre los costos de enlaces internacionales y su impacto en los precios de la banda ancha*, que se llevó a cabo en la sede de la CEPAL en Santiago de Chile, acuerdan:

1. Acoger con beneplácito la propuesta de Observatorio Regional de Banda Ancha (ORBA) presentado por la CEPAL en tanto Secretaría Técnica del Diálogo.
2. Declarar que la adhesión al Diálogo será abierta a todos los gobiernos de los países de América Latina y el Caribe, y que las actividades del ORBA se iniciarán con los gobiernos participantes en este proceso.
3. Informar a la División de Desarrollo Productivo y Empresarial (DDPE) de la CEPAL, dentro de los siguientes 30 días, la institución de su gobierno que será la contraparte del ORBA. Esas contrapartes propondrán al ORBA otros indicadores a ser considerados o cambios a los ya presentados.
4. Solicitar a la CEPAL que organice, en noviembre de 2011, un taller con expertos gubernamentales sobre políticas públicas de banda ancha, y que convoque a la cuarta reunión del Diálogo, que se llevará a cabo durante los dos días finales del taller.
5. Solicitar a la DDPE de la CEPAL la realización de reuniones bilaterales con las autoridades responsables de las políticas públicas de banda ancha de los gobiernos participantes del Diálogo para dar a conocer los avances de ese proceso y los trabajos que realizará el ORBA.